

# BIR

## « Un excellent congrès »

### Entretien avec Francis Veys, directeur général du BIR

*Comme la dernière réunion du Congrès de Dublin du Bureau International du Recyclage s'achevait, nous avons demandé à Francis Veys directeur général du BIR, de nous faire part, à chaud, de ses sentiments sur le déroulement de cette manifestation. Comme on pourra le constater, il avait quelques raisons de se montrer satisfait.*

« Dans un contexte économique et politique extrêmement difficile, ce fut un excellent congrès. La satisfaction que l'on peut en tirer tient au nombre des participants. Celui-ci est bien sûr en régression par rapport au chiffre habituel de l'ordre de 15-20 %, ce qui n'est pas énorme. Nous avons compté de 420 à 450 inscrits. Une source de satisfaction tient à la qualité des discussions. Il a régné au cours de ces journées un esprit de solidarité parmi les congressistes venus à Dublin. Nous avons, en tant qu'organisateur toutes les raisons d'être satisfaits et optimistes pour le pro-



chain congrès de Monte-Carlo ». Le seul motif de déception est lié à la faible participation irlandaise. Ceci tient à plusieurs raisons, estime Francis Veys. « D'une part, il n'y a qu'une seule fédération membre du BIR en Irlande, c'est la Fédération des Métaux. D'autre part, cette fédération elle-même ne compte que dix à quinze sociétés, qui font peu de commerce international. » ●